



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 163 号

R6.5.31

文責 中西 勉



最後の「内田文庫」贈呈式

「内田文庫」・・・これは本校の図書室にある特別な本棚です。この本棚には、大平西町にお住まいで本校の卒業生でいらっしゃる内田様が、毎年、本校の子供たちに寄贈して下さった本が置かれています。内田様は、「男川小の子供たちが、もっと本に親しむことができるように」というお気持ちから本の寄贈を続けてきてくださいましたが、今週 28 日（火）に、その最後の贈呈式が行われました。これまで約 30 年という長きに渡って内田様が寄贈して下さった本のお陰で、男川っ子の心はとても豊かに醸成されたに違いありません。心より感謝申し上げます。

最後の贈呈式に際し、図書委員会の代表児童から、内田様に花束と手紙をお渡しし、子供たちが直接感謝の気持ちを伝えました。今後も男川っ子が、数百冊にのぼる「内田文庫」の本を手に取りながら、本に親しむことを大切に受け継いでいきたいと思ひます。そして、来月 6 月 17 日（月）から始まる「あじさい読書週間」では、私も「内田文庫」の中から一冊の本を選んで、男川っ子に読み聞かせをしたいと思ひます。



【4～6年】「MIRAI オンラインセミナー」に参加

昨日、岡崎市教育委員会主催の「MIRAI オンラインセミナー」が開かれました。本校では、4～6年生が各自のタブレットを使ってこのセミナーに参加しました。セミナーでは、自然科学研究機構にお勤めの 3 名の方が「夢への挑戦」というテーマで話をしてくださいました。どの方も粘り強く自分の夢に向かって努力を積み重ねられたことや、研究を進める上では仲間をととても大切にしてみえることがよく伝わってきました。子供たちが、自分の将来の職業を考える上で、非常によい示唆をいただけたと思ひます。



▲話真剣に耳を傾ける6年生



有志の子供たちによる「プール掃除」

来週 6 月 7 日（金）のプール開きに向けて、今週、部活動の時間に、ソフトボール部と男子バスケットボール部の有志の子供たちがプール掃除を一生懸命に行いました。熱心な活動に心から感謝しています。



▲協力してプールを掃除する子供たち



▲校長室での「内田文庫」贈呈式



▲代表児童からお礼の花束の贈呈